
民政事務局局長談申辦亞運會（只有中文） 
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  以下是民政事務局局長曾德成今日（一月十四日）在立法會財務委員會會議

後與傳媒的談話內容： 

 

  立法會財務委員會今日決定不支持申辦 2023 年亞運會。在最近一段時間，

香港運動員、體育界以至不同界別，關心香港長遠發展的許多人士，奔走呼籲，

出錢出力，做了大量工作，力圖說服社會支持申辦 2023 年亞運會。我對運動員

和各界人士的努力表示感謝和敬意之餘，亦希望大家繼續廣泛聯繫社會各方面的

人士，繼續團結包容，一齊推動香港體育的長遠發展。 

 

  在特區政府方面，我們推動香港體育發展的決心是堅定不移的，儘管未能支

持申辦亞運，我們會繼續依照已訂出的明確體育政策和目標，逐步落實各項政策

措施，而且會繼續投放資源，支持精英運動員的發展，支持運動在社區普及，亦

會根據實際情況，舉辦體育盛事。對於已經規劃在社區興建的場館，我們會積極

推動興建和提升。 
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